

第 19 回たじみ子ども会議「意見書」
けんとうけっかほうこくしょ
検討結果報告書



平成 30 年 3 月

多治見市

ていあん こうえん もんだいてん あそびひと すく
提案：公園の問題点や遊ぶ人が少ないことについて

- (1) たの かいだん 階段を楽しく登れるようにしてください。
- (2) あんぜん 安全な公園にするために
ゆうほどう あそびばしょ 遊歩道と遊ぶ場所を分けて、かんばん 看板を立ててください。

し かんが たいおう
市の考え・対応

みなさんからの意見をもち、たいへいこうえん 太平公園に楽しくあんぜん 安全な公園にするためのかんばん 看板を設置します。

(1)について、へいせい 平成28年度にていしゅつ 提出してもらったいけんしょ 意見書には、かいだん 階段の「だん 段とだん 段のあいだ 間」にクイズを書き、だん 段を上がったとき、こた 答えがわかる」とありました。たいへいこうえん 太平公園に大きな階段はありませんが、こうえん 公園のまわ 周りにゆうほどう 遊歩道がつくられていてさんぽ 散歩できるようになっています。そこで、「楽しくかいだん 階段を登る」かわりに「たの 楽しくゆうほどう 遊歩道を歩ける」ように、ゆうほどう 遊歩道に沿ってクイズが書いてあるかんばん 看板を立てて、たの 楽しい公園づくりを行います。

また、(2)について、たいへいこうえん 太平公園はゆうほどう 遊歩道のうちがわ 内側にさまざま あそび 遊びつか ひろば 広場もあります。さんぽ 散歩のためのゆうほどう 遊歩道とあそび 遊ぶためのひろば 広場を分けるようなかんばん 看板も立てて、あんぜん 安全な公園づくりを行います。また、ふだんこうえん 普段公園のおこな パトロールを行っているときに、こうえん 公園のなか 中でじてんしゃ 自転車に乗っている人を見かけます。たいへいこうえん 太平公園のなか 中ではじてんしゃ 自転車に乗らないことになっているので、このルールを多くの人に見てもらえるようなかんばん 看板作りもできたらと考えています。

これとあわ 併せてだ 出してもらったわたし 私たちにできることせんげん 宣言」の中に「かいだん 階段に使うクイズをかんが 考える」「かいらんばん 回覧板のデザインなどをかんが 考える」ともありましたので、このかんばん 看板の内容やデザインについて、こ どもスタッフのみなさん ちから 力を借りたいとかんが 考えました。たじみし 多治見市としてはじっさい 実際公園をていきょう 提供して、ふだん 普段からこうえん 公園をりよう 利用しているこ どものみなさん 手伝ってもらいながら、たの 楽しくあんぜん 安全な公園のせいび 整備を進めていきます。

りよくこうえん 課
(緑化公園課)

けいかほうこく
経過報告

平成30年3月25日にたじみ子ども会議☆子どもスタッフと多治見市職員(緑化公園課・くらし人権課)で太平公園に看板を設置しました。設置期間は平成30年3月25日～平成31年3月のおよそ1年間です。子どもスタッフ会議で作ったオリジナルの看板を、緑化公園課職員と一緒に太平公園内に立てました。行く機会があれば、ぜひチェックしてみてください。

